

Curiosidades

Los trenes en Francia
Eran los tiempos, ya muy lejanos por la geografía, en que París, plebiscio de riquezas y de buen humor, sobreabundaba por primera vez las majestades de nuestra fiesta nacional.

En la rue Pergolèse se había levantado un vistoso circo tauromáutico, y en él toró varios corridos de las estancias pontificas máximas de la tauromaquia, Rafael Molina «Lagartijas».

El gran «Rafael» se había reído mucho cuando un francés le propuso quedarse con el arriendo de la limpieza de los toros. Como alguno de los animalitos eslabados de la plaza con abundantes muestras de lo que sobra en las digestiones bovinas, protestó el público, y el avispado contratista en ciernes creyó un buen negocio alomohazar a los toros y dar acóite a cuernos y pezuñas.

Mas a pesar de este y otros lances cómicos que ocurrieron en París al insigne cordobés, volvió éste de mal humor con dirección a España, porque se entendía mal con los parisienses, y porque se encontraba fuera de su centro en la capital de la vecina República.

El expreso recorría aquella noche los kilómetros rápidamente. Rafael dormitaba en uno de los testeros del coche, tendido de largo a largo sobre el sofá. Frente a él fumaba un cigarrillo tras otro el bisecreto «Alonso», su insustituible puntillero.

De pronto se detiene el convoy. La locomotora correspondiente al departamento de los trenes quedó frente por frente de la granja que comunicaba la estación con el andén, en la cual puerta se destacaba bien iluminado el conchabido letero «Per for la sortija», correspondiendo las dos últimas palabras a la letra «per» podrán ver nuestros paisanos.

«¿Dónde estamos?, dijo confundido el letero.

En la Granja, contestó después de mirar al letero, su compañero de viaje.

Una boda.
En la Iglesia de los Jerónimos de esta Corte, contrajeron matrimonio enlace la bella y elegante señorita María Luisa Noguera y el bizarro teniente de efusivos de Pavia D. Ramón Montero González.

En la Cámara popular francesa
La ejecución del Tratado de Versalles

Las comisiones de Negocios Extranjeros y del Ejército de la Cámara de Diputados, han celebrado esta tarde una reunión común, que fué tan larga como importante.

Presidió Barthou.
Informó ante ellas el presidente del Consejo, Sr. Millerand, sobre la política de Francia en África del Norte y Levantado y sobre el Riba.

Academias y Sociedades
Cámara de la Propiedad Urbana.
En cumplimiento de lo que dispone la vigente Ley de Ensenche y su Reglamento, y conforme a lo acordado por la Junta Directiva en sesión de 27 de febrero último, se convocó a elección de los dos Vocales propietarios y los dos suplentes que, en representación de esta Cámara, han de formar parte de la Comisión Municipal de Ensenche durante el bienio próximo.

Sociedad Española de Higiene.
Esta Sociedad celebrará sesión pública el próximo martes, 9 del corriente, a las seis y media de la tarde, en su local del Colegio de Médicos, Mayor, 1, segundo.

Continuó la discusión del tema «Necesidad de amparar a la mujer económicamente como medio de disminuir la prostitución», haciendo uso de la palabra los Sres. Franco Martínez, Juanros y doctora Soriano.

Continuó la discusión del tema «Causas de la mortalidad en Madrid», y tienen pérdida la palabra los Sres. Bascuñana, cande de Pinofiel, Mirazal y Lasbennes.

El sacerdote se estremeció al oír ese nombre, y se inclinó saludando a Arnoldo.

HISTOGENO LOPIS
CURA LA TUBERCULOSIS.
ANEMIA. CONSUNCIÓN
Hospital del Niño Jesús.
Mañana domingo, a las diez y media de la mañana, se celebrará sesión clínica pública en este hospital. Se presentarán casos clínicos.



Hospital del Niño Jesús.
Mañana domingo, a las diez y media de la mañana, se celebrará sesión clínica pública en este hospital. Se presentarán casos clínicos.

En asamblea general ordinaria celebrada el día 14 del pasado, quedó constituida la Junta directiva de este Club en la forma siguiente:

Palas y cestas
Frontón Madrid.
Enrique y Consuelo, (rojas), Escarilla y Permina, (azules). Estas fueron las pelotaris que intervinieron ayer en el partido especial de la tarde.

CORREOS Y TELEGRAFOS
Han sido aprobados en el examen previo:
Primer Tribunal: D. Bernardino Rodríguez Santalucía, D. Cristóbal Rodríguez Torres, D. Alejandro Rodríguez Viñas, D. Carlos Rifa Martín, D. Arturo Román Durán, D. Alfonso Romero Camacho, don Salvador Romero Estrada, D. Valentín

Romero Herrero, D. José Romero Torres y número 1.844, D. Pedro Romero Vargas. Segundo Tribunal: D. Luis Sánchez Valdepeñas, D. Francisco San Juan Acebedo, D. Raul Sanjurjo Gómez, D. José María Sanmiguel Calvo, D. Miguel San Román Ruiz, D. Tomás Santa Cruz Manrique, D. Aniceto Santa Cruz Rioja, don Manuel Santaolalla Arranz, D. Angel de Santiago Milla, D. Antonio Santolaya Cascajo y número 1.983, D. Enrique Santos Jabando.

Primer ejercicio de oposición. — Primer Tribunal: D. Roberto Llopis Cardona, 10,30; D. Máximo Maciá Dueña, 14,50; D. Manuel Marco Costa, 12,55; D. Eusebio Marcos González, 11,26, y número 789, D. Anibal Martín García, 12,78.

Frontón Moderno
Jáuregui contra Chiquito de Gallarta. Se habían agotado las localidades a las diez y media.

Es muy igual la primera decena.
En la segunda Chiquito obtiene cinco tantos de ventaja, pero Jáuregui logra igualar al comenzar la tercera.

DIARIO DEL TEATRO
CENTRO
Una agenciatura en París, continúa su triunfo y su éxito ha hecho que este teatro sea hoy de los más concurridos de Madrid.

LAPOLO
Mañana tres funciones, representándose en la primera, a las cuatro de la tarde, el cuento oriental, nuevo, en dos actos «La cortejana de Omán», que tanto éxito ha obtenido y en la segunda y tercera (seis y cuatro, tarde y diez y cuarto, noche), el celebradísimo sainete, nuevo, «Pepeconde o El mendicé de las estrellas».

COMICO
Mañana domingo, tres representaciones del drama policiaco en cuatro actos, basado en una causa célebre «El secreto de un hombre de honor», estrenado el viernes con clamoroso éxito.

REBOTE
Frontón Moderno
Jáuregui contra Chiquito de Gallarta. Se habían agotado las localidades a las diez y media.

COLISEO IMPERIAL
El domingo en las secciones de las seis y tres cuartos y de las diez y media se pondrá en escena la graciosa comedia (Un drama de Calderón), actuando como fin de la sección «Circos».

DIARIO DEL TEATRO
CENTRO
Una agenciatura en París, continúa su triunfo y su éxito ha hecho que este teatro sea hoy de los más concurridos de Madrid.

LAPOLO
Mañana tres funciones, representándose en la primera, a las cuatro de la tarde, el cuento oriental, nuevo, en dos actos «La cortejana de Omán», que tanto éxito ha obtenido y en la segunda y tercera (seis y cuatro, tarde y diez y cuarto, noche), el celebradísimo sainete, nuevo, «Pepeconde o El mendicé de las estrellas».

COMICO
Mañana domingo, tres representaciones del drama policiaco en cuatro actos, basado en una causa célebre «El secreto de un hombre de honor», estrenado el viernes con clamoroso éxito.

REBOTE
Frontón Moderno
Jáuregui contra Chiquito de Gallarta. Se habían agotado las localidades a las diez y media.

LOS CRIMENES DE LA AMBICION
(Continuación de «El mercader de brillantes»)
POR XAVIER DE MONTEPIN
do detrás de su padre, cruzaron entre sí una mirada llena de inquietud.

El sacerdote se estremeció al oír ese nombre, y se inclinó saludando a Arnoldo.
Este era demasiado listo para no haberlo notado.

Y que no volverá a perder nunca más.
Y la hija del banquero recalcó con toda intención las palabras que pronunciaba.

convenido, según creo recordar, en que daríamos una vuelta por el parque... Dejemos a mi hija y a mi sobrina que atiendan la visita del señor cura; no se niegue a ceder a mi inocente manía de propietario y haga provisión de paciencia y de piernas...

con esos cálculos, y qué necesidad tengo yo de ser más o menos rica?... Precisamente por que la reflexión me hace ver claro, sé en dónde se hallan mi deber y mi felicidad. No me pertenezco... he entregado mi corazón a mi primo Emilio Vendame y seré fiel a su amor.